



Projektpräsentation

Projekt: Foyer Antonio / JATO, Lomé



ONG "JEUNESSE ANTONIENNE TOGOLAISE" (J.A.TO)

Récépissé n° 1141/MAT-SG-DAPOC-DOCA du 26-10-2006, JO du 01-12-2006 P 7.

Attestation de Qualité d'ONG de Développement N° 465 / MCDAT / 2008

04 BP. 97 Lomé 04- Adidogomé Tél. 251 75 11 Cel. 908-07-53 E-Mail : jatolome@yahoo.fr



**Einweihung des
Zentrum am 1. Aug.
2015 durch den Erz-
Bischof von Lomé**

Unser Besuch Aug.2017

15 Mädchen des Foyer

Das Foyer St. Antonio de Padua ist ein ONG Projekt. Der Neubau des Foyer konnte dank grosszügigen Spenden aus der Schweiz am 1. August 2015 durch den Bischof von Lomé eingeweiht werden. Es beherbergt junge Frauen die in schwierigen Lebenssituationen stehen. Die meisten haben auf der Strasse gelebt wurden straffällig und sind zum Teil im Jugendgefängnis gelandet.

Das Foyer, das im Augenblick 15 Mädchen zwischen 15-18 Jahren aufgenommen hat, gibt ihnen die Möglichkeit eine Schulbildung in öffentlichen Schulen nachzuholen. Die Gemeinschaft gibt ihnen Halt und arbeitet eng mit ihren Familien zusammen und vermittelt ihnen Lebenshilfe um sich sozial wieder zu integrieren.

z.B. als Schneiderin oder Coiffeuse, um später auf eigenen Füßen zu stehen, seelisch und moralisch gestärkt.

Das Projekt wurde uns von den Franziskanern in Lomé empfohlen.
Das Foyer arbeitet seit 12 Jahren mit eigenen Vereinsstrukturen!